



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Sistema Medico Convencional

**Nombre del alumno: Josue Vazquez
López**

Grupo: "B" 2 Unidad

Grado: Primer semestre

Materia: Interculturalidad y salud I

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de octubre del 2021

" Sistema médico convencional "

05 NOV 2021

Introducción: La expresión de la medicina alternativa y complementaria, o MAC, es una de las muchas denominaciones que recibe diversa prácticas médicas no convencionalmente impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional. Prácticamente la denominación alternativa implica tanto que toda práctica se define por los que no son, como que son excluyentes la asistencia médica convencional. El principio fundamental de la terapia alopatética es el atacar los procesos morbosos con terapias que no guarden relación con la afección tratada. Por lo contrario, la medicina homeopática se basa en tratamientos considerados similares a homeo, los síntomas a tratar, en el convencimiento de que el cuerpo acabará con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado.

Las MAC son un conjunto de prácticas heterogéneas, que abarcan desde opciones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta otras que escapan a cualquier explicación científica plausible... la disponibilidad de los tratamientos MAC puede ser considerada un medio importante para fortalecer el papel del paciente.

" Medicina integrativa " Origen + concepto: El fortalecimiento del papel del paciente los principios + tendencias dominantes a la asistencia sanitaria de hoy en día. La oportunidad de la popularidad de las MAC y su marca en sí misma es una tendencia importante como lo muestra el interés por las terapias naturales y la de el holismo. Es la importancia de basar en pruebas de los tratamientos y la toma de decisiones en su rango cada vez más destacado en la formación y la práctica médica. La continuación de estas tendencias conforma el contexto en el que las MAC y la medicina convencional debe coexistir. La asistencia hospitalaria está particularmente sensibilizada con la idea de la práctica basada en las pruebas y condicionada por las estipulaciones de los aseguradores. Los esfuerzos por compaginar el interés de los pacientes por los cuidados alternativos y los procedimientos + prácticas de la medicina alopatética, aun dado como resultado nacimiento de la medicina integrativa. Los esfuerzos por compaginar el interés de los pacientes por los cuidados alternativos + los procedimientos + prácticas de la medicina alopatética que aun dado origen a la medicina alternativa.

ESTILO

Posibles ventajas: Las ventajas de un cuidado integrativo en el que los diferentes profesionales que colaboran y resuelven una afección. El tradicional es un muro del silencio entre las MAC y la medicina alopática que se ha superado, evitando el riesgo de interacciones adversas o los vacíos en el cuidado. La interacción entre los profesionales en el cuidado de un paciente puede ayudarlo de aprender unos a otros, de manera que con el tiempo lleguen a colaborar de una forma más fructífera. El hecho que la formación, la acreditación y la legitimidad de práctica varían ampliamente en el vasto del campo de las MAC, y también sea variable en el grado de competencia entre los profesionales formados en la medicina convencional, que hace la comunicación directa entre los diferentes profesionales que pueda también ayudar a los pacientes a identificar a los que son más competentes, creíbles y adecuados. **Dado el creciente interés de los pacientes por la MAC, un sistema sanitario que nos los tengamos en cuenta no puede estar realmente centrado en el paciente.**

El IMC está codirigido por un médico alopático y uno naturopata, los pacientes, tanto lo que llegan por su cuenta como los remitidos por un médico, son evaluado secuencialmente por un médico convencional y por un naturopata.

El IMC está validado por un panel de practicante de las MAC de todo el estado de Connecticut, a los que puede remitirse a los pacientes para recibir tratamientos especializados. Los miembros del panel tienen también la cual interacciona información clínica con otros profesionales relacionados con el cuidado de la salud. La medicina integrativa ofrece una promesa de reconciliación de la autonomía del paciente y de su interés por las MAC con las convenciones que son prevalentes en lo que respecta al cuidado de la salud. El objetivo último en la evolución de los cuidados integrativos deberá ser disolver las fronteras existentes entre el cuidado convencional y la práctica MAC. Ambas disciplinas deberán estar sujetas a un control científico riguroso de forma que se distinga de manera sistemática lo que son intervenciones eficaces de las que no son. Las ventajas importantes de la medicina integrativa tienen que ver con otros ámbitos. Los pacientes pondrán

recibir consejo sobre sus opciones terapéuticas de una sola fuente, con la intención de tomar en consideración de todas las prácticas, convencionales o no, más que recibir recomendaciones por separado en Internet de cada lado. Con un creciente número de pacientes interesados por la MAC y médicos convencionales reticentes, lo que hoy prevalece en los EEUU es un sistema sanitario no integrado o, lo que es peor, desintegrado. Posible riesgos: A pesar que el cuidado integrativo ofrece muchas ventajas, como en los principios de la primacía de los pacientes, consigue el paciente, consigue el respeto por la sensibilidad de este uso sensato de la medicina basada en prueba y los estándares de la práctica, no están exento de los posibles peligros. La decisión de tomar que no están avalada por prueba científica que supone un reto. No se ha elaborado guías sobre la modalidades, MAC que pueden o no incluirse en el cuidado de los pacientes ambulatorios y de los hospitalizados ni se han definido los bases sobre las que sustenta de tales decisiones.

Es muy probable que los médicos convencionales, particularmente los que actúan en el ámbito hospitalario, que resisten a un cambio sustantivos en el actual estructura de poder el estamento médico. Los que enfrentan a este reto deberían beneficiarse de quienes ya lo han superado con éxito. En quizás más importante de la coexistencia, cabe decir que la ampliación de las opciones en el cuidado de la salud puede no dar lugar en mejores resultados ni el fortalecimiento del papel del paciente. un tratamiento alternativo, para el cáncer que se ha demostrado ineficaz, sin embargo, mantiene su atractivo, entre pacientes que hallan en situaciones desesperadas.

La voluntad determinadas en grupos u hospitales cabe considerar tales como opciones que corre el riesgo de caer en la proverbial en pendiente que resbaladiza, sin establecer ningún tipo de límite para la elección del paciente. Las modalidades MAC deben, simplemente ser accesibles a los pacientes para garantizar que los principios de fortalecimiento de su papel sean consagrados en toda su extensión.

Bibliografía

David L. Katz. (1993 a 200). La Integracion de la Medicina Convencional y no Conencional.
Interculturalidad de Salud I.